
■　事業所名　　風の子びれっじ　希生歩　

■　保護者等数（配布数）：28名　　回収数：22名　　割合：78％

■　アンケート期間：平成　31年　2月　14日～平成　31年　2月　28日

チェック項目 はい
どちらとも

いえない いいえ
わからな

い

環
境
・
体
制
整
備

1 子どもの活動等のスペースが十分に確保されているか 21 1

2 職員の配置数や専門性は適切であるか 20 2

3 事業所の設備等は、スロープや手すりの設置などバリアフリー化の配慮が適切になされているか 14 5 3

　ご意見・ご要望等　　

回答なし

適
切
な
支
援
の
提
供

4
子どもと保護者のニーズや課題が客観的に分析された上で、放課後等デイサービス計画が　　　　　　　　
作成されているか

21 1

5 活動プログラムが固定化しないよう工夫されているか 20 2

6 地域の行事等に参加したり、企画するなどして、障がいのない子どもと活動する機会があるか 9 7 3 3

　ご意見・ご要望等

回答なし

保
護
者
へ
の
説
明
等

7 支援の内容、利用者負担等について丁寧な説明がなされたか 20 2

8
日頃から子どもの状況を保護者と伝え合い、子どもの発達の状況や課題について共通理解ができ
ているか 

20 2

9 保護者に対して面談や、育児に関する助言等の支援が行われているか 17 5

10 保護者会等の企画・開催により保護者同士の連携が支援されているか 12 5 5

11
子どもや保護者からの苦情について、対応の体制を整備するとともに、子どもや保護者に周知・説
明し、苦情があった場合に迅速かつ適切に対応しているか

15 4 3

12 子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達のための配慮がなされているか 20 2

13
定期的に会報やホームページ等で、活動概要や行事予定、連絡体制等の情報や業務に関する自
己評価の結果を子どもや保護者に対して発信しているか

18 3 1

14 個人情報に十分注意しているか 21 1

　ご意見・ご要望等　　　　

　　・助言となると、違う視点の方が必要ではないか。　　→　他事業所の職員や第三者委員の方のご助言を頂くことも検討していきます。

　　・社長を囲んでの保護者会を開いて欲しい。　　→　来年度検討し、企画・実施を進めていきます。

非
常
時
等
の
対
応

15
緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感染症対応マニュアルを策定し、保護者に周知・説明され
ているか

16 4 2

16 非常災害の発生に備え、定期的に避難、救出、その他必要な訓練が行われているか 16 3 3

　ご意見・ご要望等

回答なし

満
足
度

17 子どもは通所を楽しみにしているか 17 4 1

18 事業所の支援に満足しているか 20 2

　ご意見・ご要望等　　　　

　　・送迎の時間に制限があり上手く使えない。　　→　できる限りご希望に添える形をとらせて頂きたいと思いますが、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 添えない場合もあることを予めご了承ください。

                                    　　　　               　　　　　　放課後等デイサービス評価表保護者等向け



希生歩独自質問項目

Q1 ホームページやブログを用いての事業所活動公開をご覧になられたことはありますでしょうか ?　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【  よく見る ・ ときどき見る ・ メールに添付されていたら見る ・ あまり見ない ・ 見ない　・　無回答  】
　　　　　　3　　　　　　9　　　　　　　　　　　　　　　　2　　　　　　　　　　　　　　2　　　　　　　0　　　　　　　6

また、ご意見・ご要望等がありましたらお聞かせください。

Q2
昨年９月より活動実施記録がメールでの送信となりましたが、変更後の感想をお聞かせください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
また、お気づきの点等ありましたら併せてお聞かせください。

Q3
来年度以降、事業所のパワーアップを目的とし、イベント企画や各活動の充実を予定しておりますが、　　　　
そのような企画に対してのお考えや、ご要望、アドバイス等があればお聞かせください。

Q4
希生歩全体の支援、または個々の支援についてのご満足度、ほか支援過程において足りていないと　　　　　
感じる部分などがありましたらお聞かせください。

　　ご意見欄

・活動記録に活動の様子の写真を添付してほしい。

・活動記録の他にその日の個々の様子（昼食時や他害等）も教えてほしい。

・活動記録がメール送信になり、空いている時間にゆっくり読める様になった。

・活動記録メールは、分かりやすく読みやすい、ペーパーレスで記録としても残せるので良い。

・活動報告がメールになり、送迎時に報告を受ける内容が短くなった為、送迎がスムーズになった様に感じる。

　　（以前に送迎車から飛び出してしまう方がみえたため、今の形はとても良いと思う）

・送迎時の口頭での報告により、活動報告メールを見ない時もある。

・イベント事やおでかけは基本苦手で緊張でしかありませんが、経験することに意義があるので感謝している。

・イベントなど色々と考えて頂き、楽しく参加している。

・活動も工夫されており、色々な経験や成長につながっていると思う。

・自分の子どもにとっては十分だと思えても、他のお子さんにとってはどうなのかわからない （逆も）

・子ども自身あまり発信しない、他の事業所を利用していないため、あまりわからない。

株式会社主人公　風の子びれっじ希生歩


